柳瀬川町内会各位



柳瀬川町内会会長 竹前栄二 防犯パトロール隊隊長 川口 勲

7月度防犯パトロールの件

中々夏空とならず落ち着かない天気が続きますが、皆様如何お過ごしですか。 日頃より、町内会の運営にご理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 「防犯パトロール隊」皆様もパトロール有難うございます。 7月度は町内会では事件はありませんでした。

埼玉県警からの情報です。

県内では、夜間、一人歩きの女性が狙われるチカン被害が多発しています。 犯人は、女性の背後から犯行に及んでいます。

被害に遭わないために、≪人通りのある明るい道を利用する・時々振り返る≫などし、危険を感じたら≪その場から逃げる・大声を出す≫などし、直ちに 110 番通報をお願いします。 また、スマートフォンを操作しながら・イヤホンで音楽を聴きながらの≪ながら歩き≫は、周囲の危険を察知しにくいため、やめましょう。

7月13日(水)、埼玉県内の複数の市役所に「7月16日に、子どもを誘拐して、高性能の爆弾を仕掛ける」といった内容のメールが届きました。

警察では、メールが届いている各市町村と連携し、警戒活動を強化しますが、不審者や不審物件を発見した場合は、直ちに 110 番をお願いします。





以上